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ATADA DUCENTÉSIMA TRIGÉSIMA REUNIÃO DO CONSELHO DA FACULDADE DE
AGRONOMIA E MEDICINA VETERINÁRIA

Aos dezoito dias do mês de abril do ano de dois mil e onze, às nove horas, no auditório da
Faculdade, realizou-se a ducentésima trigésima reunião do Conselho da Faculdade de
Agronomia e Medicina Veterinária, sob a presidência do Diretor Cícero Lopes da Silva.
Compareceram os seguintes conselheiros: Simone Perecmanis, Marcelo Fagioli, Ana Maria
Resende Junqueira, Antônio Xavier de Campos, Giane Regina Paludo, Deborah Clea Ruy,
Christine Souza Martins, Flávio Borges Botelho Filho, Maria Júlia Pantoja de Brito, João Batista
Soares, Francisco Faggion, Ângela Patrícia Santana, Márcia de Aguiar Ferreira, Eiyti Kato,
Tairone Paiva Leão, Marcelo José de Mello Rezende, Itiberê Saldanha Silva, Ana Carolina
Rodrigues (Representante suplente do Centro Acadêmico de Agronomia) e Elizângela Vilar
Strahel (Representante técnico-administrativo). Conselheiros ausentes com justificativa: Antonio
Raphael Teixeira Neto e Ligia Maria Cantarino da Costa. Iniciada a reunião, a Presidência prestou
informes referente à reunião do Conselho Universitário ocorrida no dia quinze de abril próximo
passado, na qual foram mencionados os danos causados pelas chuvas no campus Universitário
Darcy Ribeiro. Informou também sobre o inicio do Planejamento do Desenvolvimento Institucional
para a gestão 2010-2014. Disse também que participou de uma reunião na Vice-Reitoria para
tratar de políticas de resíduos sólidos, esclarecendo que os responsáveis deverão pensar como
vão ser descartados os referidos resíduos. A presidência se comprometeu a convidar um técnico
especializado em resíduos sólidos para uma futura à Faculdade com a finalidade de explanar o
assunto para nossa comunidade. O conselheiro Antonio Xavier de Campos informou que haverá
uma exposição de floricultura que acontecerá no período de cinco a oito de maio deste ano na
sede da Embrapa. Dando continuidade à reunião, foi lida e aprovada por unanimidade, a ata da
reunião anterior com os destaques solicitados pelo conselheiro João Batista. Prosseguindo o
conselheiro Itiberê relatou parecer favorável à progressão funcional do professor Luiz Vicente
Borcony Gentil de Professor Adjunto I para Professor Adjunto II, que foi aprovado por
unanimidade. Posteriormente os conselheiros Marcelo José Rezende e Ana Maria Resende
Junqueira, relataram pareceres favoráveis aos relatórios parciais de atividades do 18º mês do
estagio probatório da professora Nara Oliveira Souza e do Professor Marcelo Fagioli, os quais
foram aprovados por unanimidade. Em seguida a conselheira Giane Regina Paludo relatou
parecer favorável ao Relatório Parcial de Atividades do 18º mês do estagio probatório do
professor Marcelo Ismar Silva e ao Plano de Trabalho apresentado pelo Professor Ivo Pivato para
o período do estagio probatório, os quais foram aprovados por unanimidade. Posteriormente, a
presidência efetuou a leitura do parecer favorável ao Plano de Trabalho do Professor Estevam
Guilherme Lux Hoppe para o período do estagio probatório, que foi aprovado por unanimidade.
Em seguida o conselheiro Marcelo Fagioli relatou parecer favorável aos seguintes projetos de
extensão: “Curso de Urgências e Medicina Intensiva em Pequenos Animais”, “Controle
Consciente das Enfermidades Parasitárias dos Animais de Produção”, “Banco de Sangue de
Canino”, “Atendimento Clínico no Serviço de Cardiologia Veterinária”, “Curso de Urgências e
Medicina Intensiva em Pequenos Animais”, “Atendimento Clínico e Cirúrgico em Animais
Silvestres no HVET”, “Uma Alternativa de Suinocultura Sustentável para Agricultura Familiar”,
“Paisagismo e Arborização Urbana e Cursos de Jardinagem e Treinamento de Jardineiras”,
“Computação Gráfica 2D Aplicada as Ciências Agrárias” e “Aproveitamento de Efluente da
Produção de Tilápia do Nilo para a Produção de Manjerona”, os quais foram aprovados por
unanimidade. Durante as discussões ficou claro ao Conselho que os professores do Curso de
Medicina Veterinária irão discutir uma forma da participação conjunta de todos os professores
ligados ao Hospital Veterinário em um único projeto de extensão. Permanecem em pauta para a
próxima reunião, o pedido de progressão funcional da Professora Aline Mondini Calil Racanicci, o
Relatório Parcial de Atividades do 18º mês do estágio probatório dos Professores Ricardo
Miyasaka de Almeida e Francisco Faggion, os Planos de Trabalho para o período do estágio



probatório dos professores Ivano Alessandro Devilla e Delvio Sandri. Referente as normas e
critérios para progressão funcional de docente no âmbito da Faculdade, a conselheira Simone
informou que irá aguardar nova determinação do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão a
respeito do assunto. Sendo onze horas e dez minutos, nada mais havendo a tratar, a reunião foi
dada por encerrada e para fins de direito, foi lavrada esta ata, assinada por mim, Elizângela Vilar
Straehl, Secretária Administrativa da Faculdade e Cícero Lopes da Silva, Presidente do Conselho
da Faculdade de Agronomia e Medicina Veterinária..........


